



S.P.S. - C.E.A.

SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

Centre de Détention d'OERMINGEN

CA DEVIENT CRITIQUE !!!

Depuis le début de la saison estivale, les interventions se multiplient et deviennent notre quotidien au CD d'Oermingen .

Bagarres entre détenus, agressions contre le personnel..., les incidents s'enchaînent au point de ne plus pouvoir les compter.

En l'espace d'une semaine, **on peut répertorier 7 agents en AT suite aux agressions**. Un chiffre inacceptable à mettre tristement dans les annales du CD.

Avec un effectif actuel de 264 détenus dans l'établissement et un arrivage massif de nouveau toutes les semaines, pour la plupart n'ayant pas un profil adapté à notre établissement, la situation devient critique.

Nous ne pouvons plus rester passifs face à un système pénitentiaire qui nous impose toujours plus, avec toujours moins de moyens.

Le nombre de détenus augmente tandis que les effectifs stagnent voire diminuent. Cette spirale ne peut mener qu'à des situations de plus en plus dangereuses.

Il est inconcevable de laisser un étage de 40 détenus sans surveillance, même s'il s'agit de travailleurs.

Il est tout aussi inacceptable de confier un poste en cuisine à une personne non formée et non expérimentée, livrée à elle-même au milieu des détenus et des couteaux.

C'est pourquoi le **SPS-CEA** formule les demandes suivantes :

- Limiter les arrivées de nouveaux détenus, afin de permettre une meilleure gestion et un encadrement adapté. Le respect du délai d'observation de 15 jours doit être systématiquement appliqué.

- Sanctionner chaque incident de manière exemplaire : déclassement immédiat pour les détenus travailleurs en cas de faute, transfert en cas d'agression sur un surveillant comme pour les officiers. L'impunité ne doit plus être une option.

- Mettre en place le régime porte semi-fermé dans le bâtiment F, comme cela a été prévu.

- Renforcer l'encadrement des détenus affectés au service général, avec plus de rigueur et de fermeté

Le SPS ne cessera de rappeler que la sécurité du personnel est une priorité absolue. Nous ne pouvons plus tolérer de travailler dans des conditions qui mettent nos vies en danger.

Le : 28 juillet 2025

Le Bureau Local SPS-CEA